



Liebe Frau Lay,

ein aufregendes, manchmal bedrohliches Jahr geht langsam zu Ende. Hinter uns liegen Monate voller Reduktion, Mangel und Begrenzungen, aber auch Zuversicht, Kreativität und Neuorientierung! Das, was uns an der Nelson-Mandela-Schule ausmacht, ist der wertschätzende Umgang miteinander. So rücken wir bei aller räumlichen Distanz gedanklich zusammen und freuen uns über die kleinen Dinge:

Tragen wir auch den Mundschutz, so begegnen uns jetzt häufig besonders offene Blicke. Dürfen wir im Chor nun nur noch mit einem Abstand von 2,5 m proben, so freuen wir uns, dass wir trotz Corona noch singen dürfen!



Die Hochbeete waren in diesem Schuljahr bepflanzt. So konnten sogar die auf dem Hof spielenden Schüler:innen das Wachsen wahrnehmen. Die Pflanzenden schützten ihren Salat und berichteten andere vom Projekt.

Das Thema Nachhaltigkeit wächst auch an der NMS: Der von hier ausgehende

Kongress Everyday For Future ging bereits zur BSB und sucht Unterstützung in der Politik und bei Sponsoren. Eine Kulturwoche dazu soll 2021 stattfinden, Corona-konform in Kohorten, also innerhalb der Jahrgänge. Die Ergebnisse wollen wir auf der Homepage ausstellen.

Schon jetzt haben wir ein neues, nachhaltig gestaltetes Projekt, dass wir im besten Fall im kommenden Schuljahr weiterführen dürfen: Schüler:innen des Kultur-Profiles im Jahrgang 10 haben ein eigenes nachhaltiges Produkt entworfen und vermarkten es nun in ihrer Schüler:innenfirma RECONICE, begleitet durch die SDW im Wälderhaus Wilhelmsburg. Damit möchten wir Ihnen für Ihre nachhaltige Hilfe auch noch in diesem Jahr danken und wünschen Ihnen eine schöne Advents- und Weihnachtszeit, bleiben Sie gesund und kommen Sie gut ins nächste Jahr!

Für die Nelson—Mandela-Schule *E. Hüntze*

Schon Weihnachtsgeschenke?



Im Internet unter -> RECONICE Slow Fashion handmade in Hamburg

